



## ブロック紹介

船橋市青少年相談員は連絡協議会として船橋市全体の事業を行うほか、東部、西部、南部、北部、中部の全5ブロックにエリアが分かれ、ブロック単位での事業にも従事しています。各ブロック長からのコメントを紹介します。

### 【西部ブロック】

葛飾、西部、塚田、法典、丸山の5地区。総勢47名。公民館ではハッピーサタデー、こども祭り、文化祭などを開催。各町会などでは運動会や、お泊り会などを企画運営し地域に根付いた活動をしています。毎年3月に行う『ウインタースポーツの会』では、山梨県北杜市のサンメドウズスキー場に1泊2日でスキースクールを行っています。新たなチャレンジとして、夏に5公民館合同デイキャンプを大神保キャンプ場で実施。冬には塚田公民館にて演劇鑑賞会を実施しました。(西部ブロック長 根本秀司)



### 【北部ブロック】

今夏、デイキャンプを開催しました。キャンプ部長をはじめ、参加した皆が活躍し、子どもたちの充実した笑顔を見ることができ、大成功となりました。(来期こそは、宿泊キャンプを復活・実現させたい!)また、21期になり、これまでより連協事業へ積極的に参加する方も増え、ブロックの輝きが一層増えています。来期からも得手不得手を補い合い、ブロッカー丸となって全力で相談員活動に取り組んでいきます。(北部ブロック長 犬飼賢仁)

### 【南部ブロック】

本町、湊町、海神、宮本の4地区。各公民館で「ハッピーサタデー事業」「公民館まつり」、小学校での「デイキャンプ」などで『青いジャンパー』を着ています。近年はコロナ禍による各公民館、地域事業の相次ぐ中止により、皆さんとお会いする機会が無い期間が続きました。新年度はこれまでお披露目出来なかったニュースポーツを盛り込んだ『スポーツ』体験、『海』、『自然』に触れ合う機会を考えながら事業を行っていきたくと考えています。(南部ブロック長 佐原摩貴子)

### 【中部ブロック】

新高根・芝山、高根台、高根・金杉、夏見の4地区。コロナ禍で数年間、中々思うような活動が出来ませんでした。少しずつ活動が出来る様になり、子どもたちの笑顔に接する機会が出来ました。令和5年度はこれまで人気のあったイベントだけでなく、新しい事も模索して、子どもたちと楽しんで行きたいと思います。相談員とは単なる遊びの提供者ではなく、子どもたちが心身共に健全に成長できる様に活動する立場である事を再認識して行きたいと思います。(中部ブロック長代理 上間圭)

### 【東部ブロック】

今年度は、東部公民館のハッピーサタデーにデイキャンプを提案し、東部ブロックとして3年ぶりにキャンプを実施できました。キャンプ場の広さを活かした、しっぽ取りや宝探しなどのゲーム、自然素材を使ったバードコール作りや火おこしと、子どもたちに一日中楽しんでもらいました。他にも、軽スポーツ(パタンク)フェアへの参加や、公民館文化祭での焼きそば出店なども再開できました。新年度も感染対策に気をつけながら、活動に取り組みたいと思います。(東部ブロック長 神保剛)

## 葛南地区 つどい大会

日時:令和4年12月28日  
場所:船橋アリーナのサブアリーナ  
参加者:子供67人  
相談員76人。



ポッチャ



スポーツ雪合戦



フラばーる

葛南5市(市川市、船橋市、習志野市、八千代市、浦安市)にて令和4年度葛南地区青少年のつどい大会を開催し、スポーツ体験会(スポーツ雪合戦、ドッチビー、フラばーる、ポッチャ)を実施しました。(葛南地区つどい大会特別委員長 村松大輔)

## 文化研修活動

### 第1回「かまど/テント設営・撤収研修会」

日時:令和4年6月26日  
場所:船橋市大神保青少年キャンプ場 第2キャンプ場  
参加者:青少年相談員47名、子ども3名  
内容:かまどを使った食事の作り方、道具の使い方、支度・片付け等を子どもたちに指導できるように、基本スキルを身につける。(文化研修委員長 泉史朗)

### 第2回「ホースセラピー体験研修会」

日時:令和5年1月22日  
場所:NPO法人千葉県ヒューマンセラピー協会 サイトウ乗馬苑  
参加者:青少年相談員17名  
内容:ホースセラピー実体験とともに基礎知識を学び、必要とする青少年を持つご家族への情報共有により多くの人に広めていけるキーパーソンになる。

